



Claudia: Poder Judicial debe participar en la pacificación

Tamaulipas. La aspirante presidencial exige a jueces y ministros *dejar de lavarse las manos* y asumir su responsabilidad; “la 4T ya *democratizó* al Ejecutivo y Legislativo”

JOSÉ ANTONIO BELMONT
CIUDAD VICTORIA

De gira por Tamaulipas, Claudia Sheinbaum, precandidata presidencial de la coalición Sigamos Haciendo Historia, sostuvo que falta democratizar al Poder Judicial y que “lo mejor” es que el pueblo elija a jueces y hasta a ministros de la Corte.

En Ciudad Victoria, la morenista aseguró que durante la cuarta transformación ya fueron democratizados los poderes Ejecutivo y Legislativo.

“Se preocupan mucho de que los jueces sean electos por el pueblo, ¿a poco están bien el Poder Judicial y la Suprema Corte?”

“Lo mejor es que el pueblo decida, que se puedan elegir los jueces, que se puedan elegir los ministros de la Suprema Corte, y ese es parte de nuestro plan de democratización del país: más democracia, más libertades, más

bienestar, por eso luchamos”, enfatizó la aspirante presidencial.

La ex jefa de Gobierno de Ciudad de México subrayó que lo único que no permitirá es que haya marcha atrás en la continuidad de la cuarta transformación.

“Esa tarea no solo me corresponde a mí, es de todos; no hay que confiarse porque aquellos creen que si se organizan van a quitarnos el gobierno, pero no, el pueblo está con nosotros”.

“Nuestro plan es más libertades y más bienestar, por eso luchamos”

En un encuentro con mujeres periodistas en Ciudad Victoria, la abanderada presidencial de Morena, PT y Partido Verde, reprochó al Poder Judicial por “la-

varse las manos en la pacificación del país”.

“Que el delito tenga consecuencias y que tenga consecuencias reales, que no sean inocentes los que estén en la cárcel, y por eso no solamente es la Guardia Nacional y las policías, sino es el fortalecimiento de las fiscalías estatales, de la Fiscalía General de la República y, por supuesto, del Poder Judicial.

“Quien hace una orden de aprehensión es un juez, quien da un amparo es un juez, entonces el Poder Judicial no puede lavarse las manos ante la pacificación del país”, subrayó.

Sheinbaum también destacó la importancia de las fiscalías y de la coordinación entre los poderes Ejecutivo y Judicial, así como la necesidad de reconocer la responsabilidad de cada instancia.



“Se piensa que la seguridad es un tema de policías o de Guardia Nacional, por la presencia, pero quien detiene a un delincuente cuando no es en flagrancia es la fiscalía, a partir de una carpeta de investigación, de la denuncia de una persona o de la inteligencia e investigación que hace la policía”, subrayó.

¡Dale, dale, dale!

Por la tarde, Sheinbaum arribó a la plaza Gobernadores en Playa Miramar, donde fue recibida por miles de simpatizantes.

Durante su mensaje elogió el

trabajo del presidente Andrés Manuel López Obrador, por lo que pidió el apoyo de la gente para continuar con el segundo piso de la cuarta transformación.

La ex mandataria capitalina aprovechó su encuentro con simpatizantes para celebrar, junto con varios niños, una posada navideña y romper la piñata.

En su cuenta de X, Sheinbaum afirmó que la 4T llegó a Tamaulipas beneficiando a más de 800 mil mexicanos con programas del bienestar. —

Con información de Jaime Maya



La ex jefa de Gobierno saluda a simpatizantes en un evento en Ciudad Victoria. ESPECIAL